



Erfolg des Fischerstecher-Nachwuchses

Mit einem beachtlichen Erfolg meldete der Nachwuchs der Donauwörther Fischerstecher seine Forderung zur Aufnahme in die erste Mannschaft an. Beim Turnier in Lauingen, das nach französischem Stil ausgetragen wurde, konnten die beiden Neulinge Mario Kennedy und Rocco Drawert in ihrem Debüt zusammen mit Peter und Philipp Heckmeier, Wolfgang Bechtel und Steuermann Markus Rieger (Steuermann) den zweiten Rang unter insgesamt vier Teams erreichen (im Bild, von links: Newcomer Rocco Drawert sticht gegen Tobias Holl aus Lauingen).

Foto: Heckmeier